



MEDIENMITTEILUNG

Jacintha Reginold (SP) aus dem Einwohnerrat verabschiedet

Einwohnerratspräsidentin Ruth Heimo-Diem verabschiedete an der heutigen Einwohnerratssitzung Jacintha Reginold (SP), die aus dem Einwohnerrat zurücktritt. Sie wurde mit der Erinnerungsmedaille geehrt.



ER-Präsidentin Ruth Heimo, FDP (li), Jacintha Reginold, SP



Einwohnerrätin Jacintha Reginold (SP)

Jacintha Reginold hat ihre Wurzeln in Sri Lanka, sie war die einzig Farbige im Rat und gehörte während 6 Jahren zur SP Fraktion im Einwohnerrat. "Sie ist das beste Beispiel für Integration und hat sich im Einwohnerrat für soziale Anliegen sowie Integration stark gemacht", betonte Einwohnerratspräsidentin Ruth Heimo in einem kurzen Verabschiedungsritual.

Der Rat verabschiedete sie mit einem herzlichen Applaus.